

Secuestran pipas ante falta de agua en Iztapalapa

POR ABIGAIL CRUZ

El presidente de la Comisión de la Gestión integral del Agua de la ALDF, Daniel Salazar, aseguró que ante la falta de agua en diversas colonias de Iztapalapa, los habitantes de esa zona empezaron a secuestrar pipas y a violar los registros del suministro del vital líquido, desde hace tres semanas.

“Si el Gobierno capitalino no informa adecuadamente sobre la escasez real de agua que en el 2010 vivirá el Distrito Federal podría haber un estallido social de grandes dimensiones, reiteró.

Entrevistado luego de presentar su libro “Primero el Agua”, el representante del PRD explicó que a la escasez del Cutzamala se ha sumado la caída en otras fuentes de suministro y los trabajos de mantenimiento en la red, que en términos generales ha disminuido la dotación hasta en un 25 por ciento del consumo promedio diario en toda la Capital.

Por esa razón, Salazar sostuvo que ante la falta del servicio se han comenzado a movilizar colonias y barrios, principalmente en la Unidad Habitacional Ermita Zaragoza y en La Colmena, en Iztapalapa y como prueba de ese conflicto detalló que desde hace tres semanas

ya se han registrado el secuestro de pipas en las garzas, como en la del panteón civil de San Lorenzo, en Los Culhuacanes, a un costado del Cerro de la Estrella o en la Purísima.

Agregó que otro problema que también se ha presentado entre los colonos de esa zona de Iztapalapa, “son la ruptura y violación de registros de la red de agua en las Unidades Ermita Zaragoza y en La Colmena, situación que puede agudizarse, especialmente en temporada de calor y puede ser el inicio de un estallido social de grandes dimensiones que podríamos ver en abril del próximo año”. Recordó que su antecedente más inmediato de los conflictos sociales que pueden derivar de la crisis por el suministro de agua fueron los meses posteriores al sismo del 85, cuando el Ejército tuvo que desplazar unidades con soldados para custodiar a las pipas que provenían del interior de la República para entregar agua a la zona metropolitana y evitar así el secuestro de las unidades.

El legislador perredista detalló que en el caso de barrios como Santa María Aztahuacán, los habitantes de esa zona llamaron a la gente a través de las campanas de la iglesia para que se reúna la gente a movilizarse para contar con el vital líquido.

